

浜岡東小だより



心ゆたかな たくましい子

学校便り No.5
H28.9.14(水)
御前崎市佐倉
1403-1

チーム J A P A N の活躍

今年の夏休みは、リオオリンピックに熱狂した方も多いと思います。様々な種目で日本人選手が大活躍でした。その中でも、御前崎市出身の飯塚翔太選手が出場した4×100mリレーの銀メダル受賞は感動でした。世界では100mを9秒台で走る選手が多くいる中で、日本チームは飛び抜けて速い選手がいないのは事実です。しかし今回の銀メダルは、リレー種目が個人の走力だけでなく、バトンをつなぐ選手同士の連携が大きな力となることを教えてくれました。

すっかり時の人となった飯塚選手がいろいろなテレビや新聞に出るのを見て、私はもちろん、地元の皆さんには誇らしげな気分になっている方ではないでしょうか。地元が活気づくことはとても素晴らしいことだと思います。本校の子どもたちの中にも「将来飯塚選手のようにオリンピック選手になりたい」とか、「自分も〇〇でがんばりたい」「私は、将来〇〇になって活躍したい」と、夢に向かって頑張っていく、そんな姿を期待したいです。

第2学期が始まりました。充実した夏休みを過ごしてきた子どもたちは、一回りたくましくなりました。オリンピックでは、リレー以外でも「チーム J A P A N」が躍動しました。本校においても、子どもたちが集団として所属する「チーム〇年〇組」や「チーム東小」が大きな力を発揮できるよう、私たち職員で子どもたちの活動を支援していきます。もちろん先生方も、「チーム東小」として力を合わせて取り組んでいきます。これからも本校に御協力をお願いします。

リオパラリンピックに出場する岡村正広選手も、皆さんで応援しましょう。

(浜岡東小学校出身、御前崎市比木 マラソンに出場)

校長 村松 敏男

< 9, 10月の予定 >

| | | | |
|----------|----------------------|-----------|---------------------|
| 8月29日(月) | 全校学活 | 20日(火) | 3年生お茶の出前授業 |
| 30日(火) | 5時間授業 6年生身体測定 | 21日(水) | P T A運営委員会19:00 |
| 31日(水) | 5年生身体測定 | 23日(金) | 6年生校外学習 弁当持参 |
| 9月 1日(木) | チャレンジ展開始(～9日) | 27日(火) | 6年1組薬学講座 |
| 2日(金) | スクラム防災(引き渡し訓練) | 28日(水) | 6年2組薬学講座 |
| | 4年生身体測定 | 29日(木) | クラブ |
| 5日(月) | 3年生身体測定 | 30日(金) | 成績表配布 |
| 6日(火) | 2年生身体測定 | 10月 3日(月) | ステージ式 |
| 7日(水) | 1年生・たんぽぽ身体測定 | 4日(火) | アスパル巡回貸し出し |
| | 4年生アースキッズ | 5日(水) | 3時間授業 |
| 9日(金) | 委員会 | 11日(火) | 学校保健委員会(5年) |
| 12日(月) | 5時間授業(～16日) | 12日(水) | 芸術鑑賞会 |
| | スクラムグッドマナーの日 | 14日(金) | 2,4,6年参観懇談会 |
| 13日(火) | ローテーション読書 | 15日(土) | リサイクル活動 |
| 15日(木) | 4年生校外学習→ 弁当持参 | | |

8/1(月) 灯台村塾「光るどろだんご教室」を行いました



去る8月1日(月)に、県立科学技術高等学校の小林達子先生をお迎えして、「光るどろだんご教室」を行いました。市内の3年生以上の小学生45人が集まり、光るどろだんごを一生懸命作りました。申込みが先着順だったため、あっという間に定員をオーバーするくらいの人気の教室で、昨年も参加したりピーターの子もいたほどです。手伝いに来てくれた科学技術高校の生徒さんたちから指導を受けながら、みんな楽しげに話をしながら泥だんごをみがきました。最後は光る泥だんごを手に、満足気に帰っていきました。

8/6(土) 東っこ祭りを行いました



とても暑い日でしたが、たくさんの子が参加をし、祭りを楽しみました。PTA役員の皆様、出店して下さった皆様、準備から当日の運営までありがとうございました。

☆ 良い歯の表彰 ☆

7月の全校学活で良い歯の表彰を行いました。4人の子が表彰されました。

6年1組

岡村 康汰さん
増田りり花さん



6年2組

齊藤 大和さん
坂本 耀さん

外壁塗装工事を行っています

校舎の外壁塗装工事を夏休み後半から行っています。主に駐車場の関係で御迷惑をおかけしますが、御理解と御協力をお願いいたします。

引き渡し訓練へのご協力

ありがとうございました

9月2日(金)に引き渡し訓練を実施しました。当日は残暑が厳しかったため、急遽会場を体育館に変更しての実施でした。

実際に被災した時、あるいは警戒宣言が出された時など、どのように動いたら良いか学校でも考えています。避難場所の検討も行っています。地震が起きたとき、必ず教師が近くにいるばかりではない旨を子どもたちに伝え、「自分で考えて行動する」ことの大切さを教えています。2学期は、この「自分で考えて避難する」ということを実際に訓練してみたいと考えています。

